



Se superó la meta

Jornadas por la Rehabilitación de Magallanes recaudó más de \$1 mil 221 millones

- Varias empresas y organizaciones de la sociedad civil realizaron millonarios aportes. La jornada cerró al ritmo de Jordan.

\$1 mil 221 millones 541 mil 215 pesos fue el monto recaudado en la 37ª versión de las Jornadas por la Rehabilitación de Magallanes. La meta se logró pasadas las 2,10 de la madrugada de hoy. Pesito a pesito los magallánicos dijeron presentes en esta noble cruzada y no defraudaron a los más de 3 mil pacientes que esta obra atiende en Punta Arenas, Natales, Porvenir y en un futuro próximo el Centro de Rehabilitación de Puerto Williams.

\$90 millones aportó Natales, \$70 millones Porvenir, \$75 millones Puerto Williams y \$985 millones Punta Arenas. "Gracias Magallanes por la meta cumplida", celebró el presidente del Club de Leones Cruz del Sur de Punta Arenas, Alejandro Vásquez. La versión 2024 superó en más de \$100 millones lo recaudado en la jornada 2023.

"Es algo que constituye nuestra identidad magallánica", señaló a través de un mensaje grabado el Presidente de la República, Gabriel Boric, quien destacó el trabajo mancomunado entre el Centro de Rehabilitación, el Servicio de Salud Magallanes y Teletón. "Quiero agradecer a todos por la hermosa pega que hacen", expresó el magallánico quien enfatizó que este no es sólo un centro de recuperación, sino que de encuentro y cariño.

Por su parte el gobernador regional, Jorge Flies, expresó "lo que hace el Centro de Rehabilitación es lo que debería hacer la salud en Chile". "Es un orgullo para los magallánicos", añadió la máxima autoridad regional.

"Esto es un bálsamo de unidad y solidaridad, de sentir que todos tenemos una meta en común", dijo el alcalde de Punta Arenas, Claudio Radonich.

El último bloque comenzó

pasado las 21,30 horas de ayer y se extendió hasta entrada la madrugada de hoy. Este evento fue visto por miles de magallánicos gracias al esfuerzo de la televisión regional que nuevamente dijo presente. El vamos al programa estelar lo dio el delegado presidencial, José Ruiz Pivcevic, acompañado del gobernador regional, Jorge Flies; el alcalde de Punta Arenas, Claudio Radonich; y el presidente del Club de Leones Cruz del Sur, Alejandro Vásquez.

Uno de los momentos más emotivos del bloque estelar fue la historia de Carlos González, quien sufrió un accidente cerebro vascular en su trabajo y llegó como paciente al Centro de Rehabilitación. "Nadie está exento en una desgracia con la que me ocurrió", indicó.

Otro punto destacado del bloque de cierre fue el sorteo de la rifa del auto donado por Recasur al centro. El número ganador fue el 11132. Además del auto se sorteó un aspiradora robot, un televisor 50 pulgadas, entre otros premios.

Aportes y cómputos

Durante toda la mañana hubo un gran flujo de personas en las sedes del Banco Estado, movimiento que se reflejó en el cómputo de las 14 horas, el cual llegó a los \$486 millones, casi un 40% de la meta. La tarde estuvo más lenta en cuanto a las donaciones, el bloque juvenil cerró con \$587 millones. A pesar de la lentitud, en el centro de conteo de las 4 mil 600 alcancías la historia era positiva, según los encargados las alcancías venían más llenas que años anteriores. Todo ese impulso, sumado el aporte de empresarios clubes sociales y organizaciones de



Los payasitos caminaron desde distintos puntos de la región para entregar su donación.

Rodrigo Maturana

entre las tres rutas que este año realizaron.

El supermercado Unimarc pasada la una de la madrugada de hoy hizo una donación de \$85 millones. La empresa Methanex donó \$70 millones y la Municipalidad de Punta Arenas entregó \$35 millones. En tanto, el Banco Estado entregó \$15 millones.

El show

Los encargados de encender la fiesta al interior del Teatro Municipal fue Andrés de León, quien con el recordado éxito "Mi loco amor del verano" hizo cantar a todo pulmón a los presentes.

El ilusionista Jean Paul Olhaberry puso la cuota de magia y misterio. Durante el show de Olhaberry varias personas del público subieron al escenario, entre ellos el gobernador regional, Jorge Flies, a quien le pidió la argolla matrimonial para hacer un acto de magia. Olhaberry al momento de hacer sus trucos mencionó la rica mitología kawéšqar y chilota.

Pasada la medianoche subió el grupo magallánico Karukinkanto con el concejal puntarenense, Jorge Risco a la cabeza, la agrupación trajo todo el folclore regional. "Es muy importante sentirse apoyado y seguiremos avanzando si nos unimos en causas como esta", dijo Risco.

El toque de humor lo puso el Circo de Pastelito, quien agradeció a los presentes por haberle permitido llegar hasta uno de los puntos más australes del mundo. El broche de oro lo puso Jordan quien hizo bailar a todos los asistentes al ritmo de la cumbia. "Ya te olvidé" y "¿Qué pasó?" fueron coreadas por los más de 300 presentes en el teatro.



Los magallánicos nuevamente cumplieron con esta noble cruzada.

Rodrigo Maturana

la sociedad civil que llegaron hasta el Teatro Municipal de Punta Arenas, se tradujeron pasadas las 11, 30 de la noche en un nuevo cómputo que llegó a los \$812 millones.

Los sindicatos de trabajadores, profesionales y ejecutivos de la Empresa Nacional del Petróleo en conjunto aportaron más de \$40 millones. La Empresa Eléctrica de Magallanes entregó a través de la campaña 1+1 un total de \$21 millones. Gasco hizo un aporte

de \$25 millones. Los bomberos a través de distintas actividades voluntarias logaron recolectar más de \$9 millones.

Una de las actividades más clásicas de estas jornadas es la caminata realizada por los payasitos caminantes quienes durante una semana recorrieron las carreteras de la región recaudando dinero. Estos payasitos arribaron al Teatro Municipal pasada la medianoche para informar que lograron recolectar más de \$12 millones